



## NOTA DE PRENSA

# Un niño de Oviedo ganador del concurso internacional de dibujo infantil organizado por el Servicio Municipal de Aguas

***Seis escolares de Oviedo resultan finalistas de los 35.000 mil alumnos que se han presentado en la edición de este año***

***En esta edición, han participado un 30% más de niños y niñas de Oviedo respecto al año pasado***

Oviedo, a 13 de Octubre de 2011

**El Ayuntamiento de Oviedo y aqualia** confirman el éxito de la novena edición del Concurso de Dibujo Infantil que la empresa celebra en la capital asturiana con motivo del Día Mundial del Agua, que se conmemoró el 22 de marzo. Este año han presentado sus dibujos un total de 35.000 escolares de 3º y 4º de Primaria de 1.016 colegios de España, Italia y Portugal, de los cuales 1.167 fueron de Oviedo de 27 centros escolares.

Agustín Iglesias Caunedo, Concejal de Aguas del **Ayuntamiento de Oviedo**, acompañado de Francisco Delgado, Director Delegación y Alfonso Tomas, gerente del servicio, ha hecho entrega de una consola Nintendo Wii al ganador Adrián Ojeda, del colegio público Ventanielles, y de 6 maletines de pintura a los finalistas: Oscar Fernández, del colegio Santo Domingo de Guzman; Paula Sanchez, del colegio Nazaret; Lucía Rivas, del colegio Santa Maria del Naranco; Carla López, del colegio Santa Teresa de Jesús; Silvia Hidalgo, del colegio Dominicas; y Cristina Vázquez, del colegio Amor de Dios.

Además, los alumnos han recibido un CD interactivo de aqualia, a través del cual, los niños pueden ampliar sus conocimientos sobre las distintas fases que forman el ciclo integral del agua de forma divertida.

Por su parte, a los centros escolares a los que pertenecen estos niños premiados, se les entregó un ejemplar del libro "Las Artes Decorativas del Urbanismo Español", editado por la empresa, a través del cual sus alumnos conocerán un punto de vista singular y atractivo sobre este tema.

"Nos gustaría agradecer a todos los niños del municipio su participación en el Concurso de Dibujo– declaraban durante el encuentro – Podemos decir que los escolares de Oviedo pintan 'de lujo' el agua, ya que todos los trabajos, con gran creatividad, reflejan la importancia de hacer un uso responsable de este recurso tan valioso".



## NOTA DE PRENSA

Este año, el lema “El agua, el lujo más transparente” llama la atención sobre varios aspectos, ligados tanto al carácter del propio recurso como a su gestión. **aqualia** trabaja a diario para asegurar el suministro de agua en calidad y cantidad a los vecinos de Oviedo. “Nos gustaría que el mensaje lanzado por nosotros llegara desde los más jóvenes – a través de sus dibujos – hasta el conjunto de la sociedad”, se concluía.

El **Ayuntamiento de Oviedo** y **aqualia** agradecen a todos los niños participantes su creatividad y esfuerzo e informan de que seguirán desarrollando iniciativas como éstas que difundan el sentido de responsabilidad, que el conjunto de la sociedad debe desarrollar con respecto al uso del agua, a través de los más jóvenes.



**Para más información:**  
Departamento de Comunicación  
T: +34 91 703 65 40  
[www.aqualia.es/oviedo](http://www.aqualia.es/oviedo)  
[comunicacion@aqualia.es](mailto:comunicacion@aqualia.es)